

☆☆東京民医連☆☆ 薬害根絶の会にゅ〜す♪

2009年9月2日発行 No.7

8月24日薬害根絶Day

～薬害根絶のために！～
暑さに負けず熱い気持ちで訴えました☆



厚生省前リレートーク：厚生省前に約200人もの人が集まり、薬害防止、薬害根絶を訴えました！！薬害被害者の訴えがとても胸に響きました。



厚生省周辺をパレードしました♪
知ってください！薬害が続いていることを！！
知ってください！他人事ではないことを！！



薬害根絶を願って建立された『誓いの碑』



☆8/24 参加者の感想・声・訴え☆

- * 白衣のびう配りは受取上々でした。
- * 厚労省前で訴える原告の声は、学習会で聞く原告の方々と違う人の様に必死さと痛みが感じられた。いつもは辛い気持ちを抑えて冷静を保って私たちにわかり易く訴えていたんだなあ。
- * これ迄にもこんなに薬害があって、被害を受けた人がいることを実感した。
- * 医薬保健局長が大臣のメッセージを読み上げていた…局長本人の言葉は無かった…医薬行政のトップとして「この日に」本人の思い何かあって、言ってもいいのに…。
- * 肝炎訴訟で勝ち取った「原告の要求」を確かなものにする活動は続いていることをもっと広く知らせなければと思った。勝ち取った要求はまだ現実になっていません。
- * 薬害被害を無くし、薬害被害者の様々な補償を現実のものとするため、医療従事者は「知ること、考えること」「被害者の側に立って行動すること」をしなければ。

8月23日 薬害根絶のための民医連のつどいを開催♪

8月23日、有明・東京ファッションタウンビルにて『薬害根絶のための民医連のつどい』が開催されました。片平冽彦先生による学習講演会や薬害被害者からの訴え、各県連での取り組みの報告が行われました。薬害の歴史を学び、被害者の生の声を聞き、改めて薬害根絶のために小さなことからがんばろう！と決意しました。全国各地から107名の参加があり、東京からは25名の参加がありました。



～『肝炎対策基本法』成立のため、署名等の活動にご協力ください！！～

衆院解散により廃案となった『肝炎対策基本法』ですが、多くの肝炎患者が待たなしの状況にあることは変わりありません。次期国会での成立を目指して、引き続き支援していきましょう！！

